

TSV Schleißheim

- Pressewart -

Horst Wolf

Theodor-Heuss-Str. 19

85764 Oberschleißheim

Tel.: 089 / 315 28 52 • FAX: 089 / 315 677 61

E-Mail: rhwolf55@gmx.de



13. Mai 2016

TSV Schleißheim erreicht das Viertelfinale der Deutschen Pokalmeisterschaften im Tischtennis

Die erste Mannschaft des TSV Schleißheim hatte sich in diversen Ausscheidungsturnieren für das Finale der Deutschen Tischtennis-Pokalmeisterschaften qualifiziert. Hier trafen die 113 besten von 22.500 am Pokalwettbewerb teilnehmenden Mannschaften aufeinander. An dem Finale in Dinklage (5.-8.5.), in der Nähe von Bremen, traten für den TSV Schleißheim an: Maik Gülke, Richard Schuhknecht, Patrick Scholz, Frank Prause und Simon Scharl. Nachdem am Mittwoch die Anreise von knapp 800km bewältigt worden war, ging es am Donnerstag früh morgens gleich mit den Gruppenspielen los. Nach drei Siegen in Folge war man - ohne ein einziges Spiel abzugeben - für das Viertelfinale qualifiziert. Schleißheim gewann gegen TTC Elbe Dresden, SC Vöhringen und SV 1962 Bruchsal e.V. jeweils mit 4:0. Das Spiel gegen den späteren Gruppenersten TTV Warburg ging mit 1:4 unglücklich verloren.

Das Viertelfinale verlief dann dramatisch. Der Gegner BSC 1957 Einhausen ging mit 3:1 Spielen in Führung, noch ein Punktverlust hätte das Aus bedeutet. Maik Gülke hatte es nun in der Hand, er verlor die ersten beiden Sätze, gewann dann die nächsten drei und somit das Spiel. Das Match war wieder offen. Patrick Scholz gewann das nächste Spiel glatt mit 3:0. Und jetzt stand es 3:3. Der Traum vom Halbfinale war wieder da. Im letzten Spiel stand es wieder 2:0 Sätze für den Gegner, doch auch der Richard Schuhknecht kam zurück und verkürzte auf 2:2. Das gesamte Match hing nun am letzten Satz! Der Gegner führte schnell mit 8:0 Punkten, wobei ihm auch das Glück ein wenig unter die Arme half. Richard kämpfte sich zurück ins Spiel, musste aber den letzten Satz dann doch verloren geben. Schade, aber das Erreichen des Viertelfinales in einem solchen Wettbewerb ist der größte Erfolg der TT Abteilung seit ihrer Gründung.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an die Sponsoren, die die Mannschaft mit Geld- und Sachspenden unterstützt haben und ohne die die Teilnahme nicht in dieser Form möglich gewesen wäre: DNWS Die Netzwerkspezialisten GmbH aus Oberschleißheim und Butterfly Store aus Regensburg.